

Und ich? Wo bin ich aufgerufen, weit zu denken und mit Mut im Herzen zu handeln?

Aufstehen und mitgehen

Mut zur Veränderung

Hilfestellung geben

Wege finden um den Frauen die Angst zu nehmen sich in Gemeinschaft zu treffen

Andere Frauen zur Mitarbeit anregen

Sichere Treffen organisieren

Mitreden

Corona wegschieben

Positive Aspekte hervorheben

Und ich? Wo bin ich aufgerufen, weit zu denken und mit Mut im Herzen zu handeln?

Wenn es eine Notsituation gibt,
(Flutkatastrophe Ahrtal)? einfach
hinfahren und helfen

Mit anderen om Gespräch blekben

Stachel im Fleisch der Amtskirche sein

Kinder mit Kraft und Mut ins eigene
Leben entlassen

Achtsam mit mit umgehen

"Mund aufmachen"

Kontakte halten

Neue Aufgaben übernehmen

Eine Haltung zu impfgegnern

Und ich? Wo bin ich aufgerufen, weit zu denken und mit Mut im Herzen zu handeln?

Die Nachbarin zu Silvester einfach einladen

Für mein Heil sorgen, dann kann ich auch anderen Heil bringen

Jesus ins Gespräch bringen

In meiner Mitte ruhen

Trotz corona Pläne schmieden

Ohne Angst vor Corona täglich Dienst tun

Begeisterung zu teilen

Ziel immer wieder vor Augen führen

Hilfbereit Bedürftige Menschen im Lebensumfeld unterstützen

Und ich? Wo bin ich aufgerufen, weit zu denken und mit Mut im Herzen zu handeln?

Mit Zuversicht abstecken

Neues zulassen

Auf weniger Hochzeiten tanzen

Einfach mal Blumen verschenken

Sich weiterbilden -auch im Herzen-
und das umsetzen in Ideen und
Kreativität

Mit augenmass zwischen übergrosser
vorsicht/ängstlichkeit und
gemeinschaft und genuss

Meinen Vater in seiner Entscheidung
in Spanien zu bleiben,unterstützen

Und wir? Wo sind wir als kfd aufgerufen, weit zu denken und mutig zu handeln?

Ziel nicht aus den Augen verlieren

Gemeinschaft stärken

Gruppen, die keinen Vorstand haben
nicht im Stich lassen

Gegenseitig motivieren

Satzung so verändern, dass neue
Möglichkeiten, in Gemeinschaft zu
bleiben, entstehen

Offen zu sein für neue Dinge, neue
Wege gehen

Einsatz für Gleichberechtigung
ausweiten

Auf Defizite hinweisen

Offen viele neue Ideen diskutieren

Und wir? Wo sind wir als kfd aufgerufen, weit zu denken und mutig zu handeln?

Teams stärken

Netzwerke bilden über
Gemeinde/Pfarreigrenzen hinweg

Auch hier Stachel sein

Unsere Frauen mitnehmen Hilfsbereit
sein Unterstützen Die Frauen
motivieren

Sich mit anderen Gruppen zusammen
tun bei bestimmten Aktionen

Frauen erzählen wie aktiv kfd ist im
großen. Ermutigen beizutreten

Sich gegenseitig in seiner
Vielfältigkeit unterstützen

Ansprechende Angebote machen

Aufrütteln, immer wieder

Und wir? Wo sind wir als kfd aufgerufen, weit zu denken und mutig zu handeln?

Vielleicht sollte ich mehr impulse versuchen statt nur abzuwarten und unzufrieden zu sein.

Ängste ernst nehmen und versuchen den Raum der Gemeinschaft als Balsam für die Seele zu gestalten

Auch Altes wertschätzen

Neue Leitbilder

Telefonieren 📞 Kontakte mit guten Worten wach halten

Solche Abende für mehr Frauen

Sich neue Wege zuzutrauen

Netzwerker sein

Frauengottesdienste anbieten ohne Priester

Und wir? Wo sind wir als kfd aufgerufen, weit zu denken und mutig zu handeln?

Neue Wege der Gemeinschaft finden,
mehr ins Freie gehen

Andachten durchführen, wenn keine
Messen möglich sind

Auch mal „nur Kaffee und Kuchen“

Grosse Ziele denken

Neue Gedanken vorantreiben

Gemeinschaftliche Arbeit, dabei wird
gelacht und das tut gut

gegenseitige Achtung stärken

Mit den Frauen in Verbindung bleiben

Spannende Angebote ausdenken,
damit die kfd interessant bleibt